第3学年

学年だより



かがやき

2022. 6. 8 (水)

第11号

石川県立金沢錦丘中学校3年

* 仲間を相手をお世話になる方をリスペクト! プライドを胸に、自分との勝負 *

大勝負の大会を間近に控えた、各部部長の熱い熱い熱い想いを届けます

今回の大会に向けて、私たちは練習方法を大きく変えました。毎日の練習でその日をふり返り、良かった点、良くしていきた い点を含めて様々なことを交流し、改善していきました。全ての力を出し尽くして、悔いのないようにします。

〈サッカー部部長 麦井 蓮〉

▶ 春季大会では惜しくも | 回戦で負けてしまいました。県大会に出場するには3回戦を突破しなければなりません。大事な試合なので、今までの練習で身につけた全ての力を出し切って、戦い抜きます。〈男子バスケットボール部部長 浜辺朔太郎〉

私たちは目標の県大会出場に向けて練習してきました。今回の大会ではどんな相手にも負けない声と繋ぐ気持ちを大切にⅠ 勝でも多く勝ち取れるよう頑張ります。そして、会場のヒーローになってきます。〈女子バレーボール部部長 新出亜美瑠〉

3年生にとって最後の大会となるので、今までで最高のプレーにしたいと思います。また、努力の成果が県大会出場という 形で現れるよう、残りの時間を大切に練習します。 〈卓球部部長 杉畠 光秋 · 奥村 初花〉

春季大会では、とても悔しい結果に終わってしまいました。しかし、今回の加賀地区大会では、3年生は最後の大会になるかもしれないので、今までの全てを出し切り、悔いが残らないよう最後までやり遂げます。 〈野球部部長 松井 朝飛〉

私たちは春季大会ではたどり着くことができなかった団体戦ベスト8を目指し、県大会に出場することが目標です。今の私たちには少し高い目標ではありますが、それまでの過程を大切にしていきます。 〈女子バドミントン部部長 芝元愛理杏〉

私たちは今回の大会で、一つ一つの動きを丁寧にプレーしていきたいと思います。前回の大会や練習の中で見つけた課題 点、それに加えてチームや個人の良いところを見つけた上で、県大会出場に向けて勇往邁進していきます。

〈女子ハンドボール部部長 田中 春帆〉

私たちは中部日本吹奏楽コンクールで、全員がそろって確実に合わせ、楽しんで演奏し、納得のいく結果が出るように日々 練習しています。聴いてくださる方に私たちの想いを届けられるよう頑張ります。 〈吹奏楽部部長 山森 蒼生〉

私たちは普段はそれぞれ異なる場所で練習しています。しかし、加賀地区大会本番では全員が力を合わせ、一人一人が全力を尽くし、頑張ります。応援よろしくお願いします。